



北浦小だより

令和3年5月10日

(HP) <http://www2.sopia.or.jp/kitaurael/>

Hop Step Jump 第7号

ホップ・ステップ・ジャンプ

文責:校長 武田 民弥

「行方市親善陸上記録会」から 「校内陸上記録会」へ変更になっても

5月20日(木)、行方市北浦第一グラウンドで行われる予定だった行方市小学校親善陸上記録会は、新型コロナウイルス感染予防のため、各小学校での「校内陸上記録会」という形で実施することとなりました。

北浦第一グラウンドの緑の芝に包まれた中で、5・6年生に練習の成果を発揮してもらいたかったという思いは、児童はもちろん保護者の皆様、我々教職員ももっています。しかし、見方を少し変えてみれば、第一グラウンドで、無観客での実施なら、**会場は学校でも、在校生や見学に来てくださる御家族の皆様の応援がある中で、北浦小学校の赤色のハチマキをしめ、実施の方がよかったとも考えられます。**(考え方は人それぞれですが…)

5・6年生は、今週から本格的に練習になります。これまでの自分の記録を少しでも伸ばせるよう練習に



取り組んでもらいたいと思います。先生方も「より速く走るには、より高く跳ぶには、より遠くへ投げるには」という技術を実際に示したり、わかりやすく説明したりして指導・協力してくださると思います。5・6年生には、校内ではあるけれど、**赤色のハチマキは「北浦小学校の代表」の証(あかし)**であることを意識して、練習から全力で取り組んできてもらいたいです。

ある中学校の正門の横には「どうせやるなら、一生懸命」というテーマが掲げられていました。**一生懸命にやらなければ、勉強・運動・行事など、そのよさを知ることはできない**と思います。本番までの10日間は、一生懸命に練習に取り組んでもらいたいです。



※写真は昨年度の校内陸上の様子

【保護者の皆様へ】

実施の態度決定は7時30分になっております。延期になる場合は学校メールで配信いたします。応援の際は正門付近で健康観察票等で確認後、校舎前で見学ください。なお、当日は全学年「お弁当の日」になっております。よろしく願いいたします。

「読書」の効果は、 読んだ時から始まる！

本校自慢の一つが「朝の読書タイム」です。児童一人一人が読書に取り組み、学校全体が静まる時間は、落ち着いた雰囲気の中で一日がスタートできる効果があると感じます。私は朝の読書の時間、校内を回りますが、黙々と本に向かう児童の姿を前にシャッターを切ることも多いです。



読書にはよい効果がたくさんあると言われています。私はその中でも「**想像力が養われる**」効果が、**小学生の成長過程でもっとも影響が大きい**のではないかと思います。本を読み始めた時から、描写された風景や登場人物の心情を想像しなくてはなりません。**想像力を養うことにより、人の気持ちを理解できるようになると**言われています。

本校へカムバック

1年2組担任 ○○ ○○ 先生



○○先生は要小学校で6年間勤務された後、本校で育児休業となり、今年度から復帰されました。子供好きで、小さい時には保育士に憧れていたようですが、高校時代に友達に数学を教えた時に分かってくれた友達の表情や感謝の言葉に感動し、教師を目指すようになったそうです。

約5年ぶりの北浦小学校は、とても温かい雰囲気働きやすいと話してくださいました。**児童も明るく子供らしい素直さ**が感じられるそうです。今後は一日でも早く学校のペースに慣れ、タブレットPC等を使った授業にも挑戦したいと話していました。

好きなスポーツは学生時代に続けてきたバレーボールだそうです。児童の皆さんは昼休み一緒に遊べるといいですね。今はお子さんがまだ小さいので、家では子供中心の生活だそうです。自分の自由な時間ができれば、美味しいものを食べたり、買い物をしたりしたいと話してくれました。

